

2014年2月20日

## 最先端機内エンタメサービス「high!」が、ついに本格始動！ 世界初、航空券データ連動型オンデマンドコンテンツ配信システム ～Peachが届ける、全く新しいサービス！～

- ・空港での搭乗前に、お客様がご自身のスマートフォン、タブレットに動画のダウンロードが可能
- ・自宅でご搭乗 24 時間前にコンテンツの事前ダウンロードが可能
- ・有料、無料を合わせて 500 タイトル以上の映画、ドラマを提供（最大 2,000 タイトルまで拡大予定）
- ・80%の方が「LCC にも機内エンターテインメントサービスが必要」と回答

Peach Aviation株式会社（以下：Peach、代表取締役CEO：井上慎一、本社：大阪府泉佐野市）は、本日、マイシアター株式会社（以下：マイシアター）、株式会社電通（以下：電通）と共同でサービス提供を行っている機内エンターテインメントサービス「high!」（ハイ）の本格サービスを開始することを発表しました。

「high!」は、マイシアターならびに電通が提供する機内専用アプリで、空港ターミナルの専用 Wi-Fi より映画やドラマのほか、音楽、番組、雑誌、ゲームなどさまざまなコンテンツをダウンロードしていただき、空港や機内でオンデマンドでお楽しみいただけるもので、Peach では 2012 年 10 月から那覇空港 LCC ターミナルで実用実験を行ってまいりました。また、2013 年 3 月からは関西国際空港第 2 ターミナルの国内線搭乗待合室にサービス提供の場を広げ、ユーザの利便性向上を図ると同時に、多くのお客様にご利用いただいております。

マイシアターのアンケート調査では、80%以上が「LCC にも機内エンターテインメントサービスが欲しい」と回答していることに加え、男女、世代ごとに求めるコンテンツジャンルが大きく異なることも明らかになり、約1年間の準備期間を経て、本格サービス開始へと至りました。

「high!」の本格サービス開始について Peach 代表取締役 CEO の井上は「多くのお客様が機内エンターテインメントサービスを必要としていることが分かりました。Peach では機内に個人用シートモニターのようなエンターテインメントシステムを設置していませんが、『high!』の本格サービス開始により、他航空会社以上のコンテンツ数となるエンターテインメントの提供が可能となる全く新しいサービスが実現します。Peach は、これからも従来のエアラインではなしえなかった様々な取り組みを通し、航空業界にイノベーションをもたらします」と述べています。

なお今回の新アプリケーションにおいては、電通が推進する国際的コンテンツID管理ソリューション「RII」と、米国キャッチメディア社の「Play Anywhere」を導入しており、これにより、極めてセキュリティレベルの高い映像配信が可能となりました。

### 【サービス概要】

名称： high!（ハイ）

サービス形態： スマートフォンアプリケーション（無料アプリ）

利用方法： Apple のストアならびに Android のマーケットでアプリをダウンロード

コンテンツ： 無料約 30 タイトル、有料約 500 タイトル

機内エンタメ「high!」アプリアイコン



「high!」トップ画面



作品選択画面

